
REQUERIMENTO Nº 024/2025 

 

 

Requer informações sobre os repasses mensais do município ao 

Hospital Pró-Vida e os serviços prestados à Administração 

Municipal. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  
 

O Vereador que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais 

e regimentais, requer ao Poder Executivo Municipal que informe qual o valor repassado 

mensalmente pelo município ao Hospital Pró-Vida, bem como que seja especificado quais são os 

serviços contratados entre o município e o referido hospital. 

Solicita-se, ainda, o envio de um relatório quantitativo de todos os 

procedimentos realizados pelo Hospital Pró-Vida para o município nos últimos dois anos, 

discriminando os tipos de atendimentos e serviços prestados no período. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Trata-se de uma informação de relevante interesse público, 

especialmente diante da constante demanda por melhorias no atendimento hospitalar e da 

necessidade de promover a transparência na aplicação dos recursos públicos destinados à saúde do 

município. 

Dessa forma, considerando o interesse coletivo e a importância da 

transparência na gestão pública, solicitam-se as informações acima mencionadas para fins de 

acompanhamento e resposta à população. 

  

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 12 de junho de 2025. 

 

 

 

 

Edimarcos Bonis Dal’Agnol (Chicão) 

Vereador 


